

安保法制

戦争に巻き込まれる
危険がここに

日本が攻撃されてないのに…

自公政権が強行した安保法制は、憲法違反の集団的自衛権を容認し、日本への攻撃がなくともアメリカの戦争に参戦する仕組みです。過去最大の軍事費や「敵基地攻撃能力の保有」の検討など「戦争する国づくり」への暴走は、その具体化です。

安保条約の是非を脇において

憲法違反の安保法制の廃止、沖縄の米軍新基地建設の中止、核兵器禁止条約への参加…。緊急課題の解決へ、私たちは、「安保条約への賛否」をこえて、皆さんと力をあわせます。



「9条守れ、憲法生かせ」の大運動を

自民・公明政権の狙いは9条改憲で、大手をふって戦争できる国にすることです。共産党は、始まった新しい憲法署名を広げる先頭にたってがんばります。

署名は
こちらから



③

ロシアによるウクライナ侵略に断固抗議する決議

2月24日、ロシアは世界中の平和を望む切なる願いに反し、ウクライナへの侵略を開始した。さらに現在は、核の力を背景に国際社会への一層の安定を脅かしている。

ロシア軍の侵略により多くの人々が住み慣れた地を追われ、避難を余儀なくされている。

武力攻撃は居住地にも及び、幼い命が奪われるなど罪のない民間人にも被害が広がっている。

また、ウクライナに拠点を持つ日本企業をはじめ、現地在留邦人についても緊迫した状況のなか、安否確認の対応に追われる等厳しい状況におかれています。

このようなウクライナの主権と領土を侵害する行為は、明らかに国際法、国連憲章に違反している。

今般のロシアの行動は、欧州にとどまらず、海を挟んで対面する日本はもとより、アジアを含む国際社会の秩序の根幹を揺るがしかねないので、断じて看過できない。

よって、本市議会は、ロシアのウクライナへの侵略に対し断固抗議するとともに、即時無条件でのロシア軍の完全撤退を強く求める。

以上、決議する。

令和4年3月3日
鶴岡市議会

鶴岡市議会3月定例会の3日、緊急に「ロシアによるウクライナ侵略に断固抗議する決議」を、全会一致可決しました。

これまでには「外交・

防衛問題は地方議会に
なじまない」と言って
きた自公会派の議員ら
も、そう言って居られ
ない事態です。

ウクライナ侵略に決議採択

鶴岡市議会

藤島民報

2022年3月13日

第1340号

編集発行
日本共産党藤島支部

生活相談所
加藤鉱一(宝徳)
TEL0235-64-3941
携帯090-8929-4221
HPは「藤島 加藤鉱一」と検索で入力を。

発行経費にカンパをお願いしています。民報配布者にご連絡下さい
(月200円程度)
3月 24人 14,883円
2月 40人 38,583円

カリフォルニア州のコーダ農場を視察した思い出

鈴木重雄(八色木)

私は昭和60年(1985)10月、アメリカのカリフォルニア州のコーダ農場を視察した。創設者の国府田敬三郎氏(1882~1964)は福島出身で、大農方式による同地の気候に合った良質な米生産に成功し、「ライスキング」と呼ばれた。

私が視察した時の経営者は、引き締まった中肉中背の体に、ジーパンを履いた姿で、まさに現地人の風格だった。私は現地人の風格だった。

耕地面積2000町歩(旧藤島町の水田面積3400町歩)に、米とブドウ、綿花などを作付していたが、主力は稻作で、日本の品種も栽培し、日本人向けレストランに出荷していた。

農場内にライスセンターと精米工場、農機具修理工場などがあり、日本の1農協が1農家でやっているようなものである。

農場内を車で案内していただいたが、農業用飛行機が無難作に置いてあった。播種や防除作業はこの飛行機で行う。



ちょうど稲刈り前であった。1本の稲が葦のように太く、私の胸くらいまであった。土質は砂石を敷きつめたようで、ぬかるみがない。土壌はリン酸成分が含まれているの

があるべきだと思う。日本の農業と工業が一体となって地域農業と農家を支える、愛知県豊田市や、秋田県にかほ市がその例ではないかと思う。

日本には日本型農業があるべきだと思う。日本の農業と工業が一体となって地域農業と農家を支える、愛知県豊田市や、秋田県にかほ市がその例ではないかと思う。

農場や漁協、生協をつくり、組織活動が大切

